

*Piden reflexionar sobre la
supremacía blanca y el
extremismo en el ejército
estadounidense*



Lloyd Austin, Secretario de Defensa en EE.UU. Foto: AFP

Washington, 7 feb (RHC) El primer secretario de Defensa afroamericano en la historia del país —y que recientemente asumió el cargo—, Lloyd Austin, ordenó que cada rama del Ejército realice una reflexión colectiva acerca de la amenaza que representa la supremacía blanca y el extremismo.

"La pausa tendrá lugar durante los próximos 60 días (...) para que cada servicio, cada comando y cada unidad pueda tomarse el tiempo necesario para que los hombres y mujeres de las Fuerzas Armadas mediten sobre el tema, algo que es necesario", narra el comunicado del Departamento citando al secretario de prensa del Pentágono, John Kirby.

El asalto al Capitolio de EEUU fue "una llamada de atención", sostuvo, ya que actuales miembros de las Fuerzas Armadas, además de exmilitares, participaron en los disturbios junto con los partidarios del expresidente Donald Trump. Todos miran ahora al Pentágono para ver cómo ataja el problema entre los reclutas.

La orden por primera vez fue anunciada en una reunión de los líderes de cada servicio militar del Ejército el 3 de febrero. Estaban presentes el presidente del Estado Mayor Conjunto, el general Mark Milley, y el vicepresidente, el general John Hyten.

El objetivo es que los altos cargos del Ejército dejen bien claro que la supremacía blanca y demás ideologías extremistas no tienen cabida en las Fuerzas Armadas estadounidenses y permitir a los militares expresarse sobre cómo ven el problema, explica el comunicado.

También se reportó que un hombre no identificado entró sin autorización en la base aérea conjunta Andrews, en las afueras de Washington DC. Logró acceder a un avión Boeing C-40 VIP, usado para transportar a altos cargos políticos y militares de EEUU.

La oficina de Asuntos Públicos del ala 316 de la base emitió un comunicado de prensa sobre el incidente en el que subraya que el intruso ya ha sido detenido y que no guarda relación con el asalto al Capitolio.

"Fue entregado a la Policía local, dado que tenía dos órdenes de arresto pendientes. El hombre estaba desarmado, no dañó a ningún miembro del personal y no hay indicios de que el individuo tenga vínculos con grupos extremistas", reportó en el comunicado Roy Oberhaus, coronel de la Fuerza Aérea de EEUU y vicecomandante del ala 316 de Andrews.

El incidente tuvo lugar el 4 de febrero. Oberhaus añadió que "fue una violación grave de seguridad" y que "la base conjunta Andrews está investigando el incidente para determinar cómo ocurrió y para que no vuelva a suceder".

Los Boeing C-40B y C Clipper son aeronaves bimotores construidas cuyo diseño está basado en el del avión civil Boeing 737-400. Generalmente se utilizan para transportar a altos funcionarios gubernamentales y militares. Los informes anteriores del caso informaron de que se accedió ilegalmente a un C-37, una aeronave más pequeña que se utiliza para lo mismo.

Fuente: Sputnik

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/246953-piden-reflexionar-sobre-la-supremacia-blanca-y-el-extremismo-en-el-ejercito-estadounidense>



Radio Habana Cuba